Cali, 13 de marzo de 2020



COMUNICADO 8-2020

De: Rectoría

Para: Padres de familia
Asunto: Enfermedades virales

Estamos padres de familia

En vista de la noticia de la llegada del Coronavirus a nuestro país y de nuestra responsabilidad para con todas las personas que hacen parte de la comunidad educativa Claretiana, queremos transmitirles las recomendaciones que debemos tener para la prevención, manejo y control de la Infección Respiratoria Aguda por el nuevo Coronavirus en el entorno educativo.

El coronavirus causa Infección Respiratoria Aguda (IRA), es decir, una gripa que puede llegar a ser leve, moderada, o grave.

La IRA, puede afectar principalmente a niños menores de cinco años y a personas mayores de 65 años, ya que, el primer grupo de personas presenta alta vulnerabilidad en su sistema inmune y el segundo puede presentar enfermedades crónicas que pueden predisponer a la persona a sufrir cuadros severos de IRA.

De acuerdo con los datos epidemiológicos del país, la IRA presenta un aumento de los casos cuando hay época de lluvias en el territorio nacional.

El nuevo Coronavirus (COVID19), ha sido clasificado por la Organización Mundial de la Salud, como una enfermedad pública de emergencia nacional, es por ello por lo que el gobierno Nacional a través del Ministerio de Salud ha emitido la circular conjunta N° 011 de 09 DE MARZO DE 2020, en donde se marcan las siguientes pautas y estándares a ser tenidos en cuenta en el ámbito educativo:

- Lavarse las manos frecuentemente con agua y jabón para disminuir el riesgo de infectarse.
- Tapar la boca y nariz cuando va a cambiar de temperatura principalmente en las mañanas y en las noches.
- Cuando se estornuda o tose, cubrirse la nariz y boca con el antebrazo, o usar un pañuelo desechable y limpiar las manos después.





- ➤ Los niños mayores a 3 años desde el inicio de su sintomatología respiratoria deben usar tapabocas y en lo posible no asistir a clases, para no exponer a los demás niños y permitir un manejo en casa.
- Se recomienda a los estudiantes no asistir a clase, ante síntomas de fiebre, gripa o tos.
- Es recomendado el uso de tapabocas solo cuando se presentan síntomas de gripa.
- Se recomienda la utilización de pañuelos desechables para sonarse.
- Evitar tocarse los ojos, la nariz o la boca con las manos sucias.
- ➤ Es de vital importancia llevar a cita médica a los niños si presentan alguno de los siguientes síntomas: respiración más rápida de lo normal, fiebre de difícil control por más de dos días, si el pecho le suena o le duele al respirar, somnolencia o dificultad para respirar, ataques o convulsiones, decaimiento, deterioro del estado general en forma rápida, además de otras patologías que requieran control médico.

ASPECTOS QUE TENDREMOS EN CUENTA EN NUESTRA INSTITUCIÓN:

Con el objetivo de cuidar la salud de toda la comunidad educativa y prevenir el contagio de estas enfermedades, como institución educativa nos acogeremos a las disposiciones del Ministerio de Salud y de las autoridades sanitarias, además de esto, tendremos presente las siguientes medidas:

- Charlas de prevención por grupos sobre enfermedades virales.
- Práctica de lavado de manos.
- Ubicación de jabón en los baños.
- > Si sus hijos presentan síntomas severos de gripe y tos, **no deben asistir** a la jornada escolar, acuda a su pediatra, tome reposo en casa.

Gracias.

Atentamente,

Pbro. LUIS MARÍA MOSQUERA BLANDON CMF

Rector

